

17 DE JULIO DE 2009

PÁGINA 1

PORTALES WEB

ROTATIVO DE QUERÉTARO

CECILIA PÉREZ ZEPEDA

Cumplió y garantizó IEQ jornada electoral limpia en Querétaro

Por: Martín García Chavero

San Juan del Río, 15 Jul 09.- El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) cumplió y garantizó una jornada electoral conforme a la Ley, a cabalidad, con transparencia, con objetividad y con imparcialidad, aseguró la Presidenta del organismo Cecilia Pérez Zepeda.



Cumplió y garantizó IEQ jornada electoral limpia en Querétaro: Cecilia Pérez Zepeda. FOTO MARTIN GARCIA

Dijo que el Instituto Electoral de Querétaro trabaja en una estadística de lo que fue el proceso electoral del 5 de julio, por lo que se habrá de presentar en los próximo meses una memoria de los resultados, a la ciudadanía y a todos los municipios del estado.

"El Instituto Electoral de Querétaro es el que cumplió y garantizó una jornada electoral conforme la ley lo mandata, a cabalidad, con transparencia, con objetividad y con imparcialidad", indicó.

Sin embargo Pérez Zepeda manifestó que existen cosas por hacer en las siguientes semanas, por lo que el Instituto Electoral habrá de estar al pendiente del retiro de la propaganda política, además de revisar los topes de gastos de precampañas y campañas de los candidatos, así como los resultados de las urnas electrónicas en donde dijo, se superó la expectativa de participación de niños y jóvenes.

La Presidenta del IEQ indicó que la meta de participación era de 5 mil niños y jóvenes, sin embargo los resultados fueron de 5 mil 900 niños y jóvenes, lo que significa que en Querétaro este sector de la población está interesado en participar en las decisiones importantes de las políticas públicas.

Destacó que una vez obtenidos los resultados, se entregarán al gobernador electo José Calzada Rovirosa, para que de esta manera el gobierno del Estado, si lo considera

pertinente, tome en cuenta las demandas de los niños y jóvenes.

Cecilia Pérez Zepeda, destacó que esta ha sido la primera vez en la que el resultado de las elecciones concluyeron con un mínimo de recursos de apelación que tendrá que resolver la Sala Electoral en Querétaro o en su caso la Regional en Monterrey, ya que dijo que solamente existen cinco recursos de impugnación.

Y es que dijo que los resultados han sido interesante, debido a que hoy se ha podido ver una alternancia en la gubernatura derivada originalmente de una coalición de dos fuerzas políticas PRI- Nueva Alianza, que derrotaron al partido en el poder.

Subrayó que por primera vez en el municipio de Ezequiel Montes se tiene un presidente municipal electo, proveniente de una fuerza política que hoy mantiene su registro como es el PVEM, que también logró una diputación de representación proporcional en el Congreso del Estado.

En el caso del PRD, dijo que perdió un diputado de representación proporcional, lo que le habrá de dar pluralidad a la cámara de diputados en el estado, "le va a dar esa alternancia que la ciudadanía ha manifestado a través del sufragio y que obviamente hoy podemos decir que los electores y la sociedad queretana, está muy atenta a las fuerzas políticas y al actuar de los políticos".

De ahí que señaló que la conformación de la LVI Legislatura deberá tener el común denominador, que será el beneficio a Querétaro, por lo que refirió que en ese sentido las distintas fracciones tendrán que llegar a consensos para que sean los ciudadanos los que obtengan los beneficios.



17 DE JULIO DE 2009

PÁGINA 1

PORTALES WEB

EL SOL DE SAN JUAN DEL RÍO

Prepara IEQ estadísticas de jornada electoral

El Sol de San Juan del Río

Cinthia Camacho

San Juan del Río, Qro.- El Instituto Electoral de Querétaro, presentará una memoria con todos los resultados y estadísticas del proceso electoral que se vivió meses atrás, dio a conocer la presidenta del Instituto Electoral, Cecilia Pérez Zepeda, quien también reconoció que fue un proceso llevado a cabo conforme a la ley, transparente, objetivo e imparcial.

Durante una visita al municipio sanjuanense, la presidenta del Consejo General del IEQ, comentó sentirse , satisfecha por los resultados que hasta hoy se han obtenido de esta contienda electoral pasada, pero que aún falta mucho hacer debido a que hay algunos pendientes que deben realizarse en el transcurso de los siguientes meses.

"Tenemos aún tres meses para trabajar con las estadísticas y resultados, pero concluyendo esto estaremos presentando una memoria en donde se dé a conocer todo el trabajo y resultado de esta pasada contienda electoral, misma que se dará a conocer tanto a la ciudadanía como a los municipios, lo que sí podemos decir, es que se cumplió y se garantizó una jornada conforme a la ley", comentó Pérez Zepeda.

Destacó, que uno de los principales pendientes a realizarse es la revisión de los topes de gastos tanto de precampañas como de campañas, así como el de verificar el retiro de propaganda y sobre todo.

Conocer los resultados de las urnas electrónicas, en donde se superó la expectativa que se tenía contemplada de participación de niños y jóvenes.

Asimismo, indicó que hay resultados muy interesantes en donde ahora se pudo observar una alternancia interesante y una gubernatura entre la coalición de dos partidos como fue el caso del PRI y Nueva Alianza, así como la primera vez en que el Partido Verde Ecologista de México haya ganado una presidencia en el municipio de Ezequiel Montes.

En el caso del PRD, dijo, pierde la diputación en cuanto a presentación proporcional, pero esto le da pluralidad a la cámara legislativa, por lo que la gente cada vez está más atenta a las fuerzas políticas.

"Hoy podemos decir que la sociedad queretana está muy atenta a las fuerzas políticas y sobre todo en el actuar de los políticos, es por ello que los resultados fueron muy interesantes y se notó una mayor participación por parte de la gente", finalizó.





Participaron 6 mil menores en la consulta del 5 de julio

Noticias

Casi seis mil niños y adolescentes de hasta 17 años participaron en la reciente Primera Consulta Infantil y Juvenil de los queretanos, el día 5 del presente.

La autoridad electoral estatal, organizadora de la consulta, informó que del rango de edad de los que participaron, se deduce que mientras más grandes, los jóvenes disminuyen su participación.

Alos participantes se les hicieron preguntas acerca de la problemática que viven en casa, en su escuela y en la ciudad, según el programa de las 40 urnas electrónicas, prestadas por el Instituto Electoral de Coahuila.

La autoridad electoral estatal dijo que la mayor participación fue en este municipio -2,532- y la menor en el de Landa de Matamoros -60-.



Continuidad en el trabajo legislativo

YANELLY FAUSTINO

l haberse convertido oficialmente Aen la diputada federal del II Distrito, Adriana Fuentes Cortés, aseguró que estará desempeñando un trabajo intenso para llevar a cabo los trabajos legislativos que permitan el desarrollo de esta región, así lo informó después de referirse a la posible impugnación que sería interpuesta a la pasada elección.

Y es que después de que el candidato Jesús Ángeles Nájera asegurara que iba a impugnar algunas casillas y decidir no llevarlo a cabo, Fuentes Cortés dijo que su trabajo será intenso dando seguimiento a los trabajos que vinieron desempeñando los legisladores panis-

tas salientes.

La diputada electa se dijo satisfecha de los resultados y aunque la diferencia de votos entre ella y el candidato priísta fue muy corta, se congratuló de que la autoridad electoral, después de Îlevar a cabo el recuento de votos, le diera el triunfo, asegurando que de esta forma



la voz de la ciudadanía fue escuchada y respetada.

"Durante los recorridos hechos por los municipios vimos otras prioridades que se deben resolver. En general fue un proceso muy largo porque el contrincante del PRI pidió que se hiciera un voto por voto, pero al final nos vimos favorecidos por que tuvimos más votos a nuestro favor".



FINALMENTE LOS CIUDADANOS DECIDEN: EDGARDO ORTIZ

Juego de la democracia en Corregidora

por Sergio Hernández Saucedo

ara el secretario de gobierno en Corregidora, Edgardo Ortiz el que haya perdido el PAN en ese municipio es debido a "el juego de la democracia".

Dijo que él no "jugó del otro lado" y que la administración municipal dejó transcurrir el proceso electoral "con toda las libertades, finalmente los ciudadanos deciden y esta administración siempre ha sido muy respetuosa de la voluntad de los ciudadanos; y la vida política del país es muy transparente, la apoyamos y adelante por Corregidora".

Señaló, que el procedimiento de entrega-recepción "será normal, institucional, cumpliendo con todo lo que la ley marca y lo que los reglamentos ordenan, es un procedimiento de lo más natural, no hay ningún problema".

-¿No encontrarán pillerías en este ejercicio?

-No, de ninguna manera. Siempre se ha actuado conforme a Derecho.

-¿Cosas anómalas?

-No, no, de ninguna manera y precisamente el proceso de entrega-recepción se realiza todo y se visualiza que sea una entrega-recepción con toda normalidad.

Dijo que para el hecho de que las personas votaran por el PRI, no es que hayan votado en contra del PAN "pero como en toda elección hay muchísimos factores, que los ciudadanos consideran y verlo de una manera tan lineal (voto de castigo) no sería mi opinión, te repito es un juego democrático, los ciudadanos toman su decisión y somos respetuosos de las decisiones ciudadanas".

Señaló, que el municipio está tranquilo y las elecciones fueron un procedimiento muy regular, totalmente de acuerdo a la normatividad, la gente salió a votar, una participación-pues entusiasta, se tomó la decisión y adelante el municipio de Corregidora.









CARTÓN Roberto Carbajal

Azul contra azul...





En lo referente a las finanzas del Estado

El arranque no será sencillo: Calzada

La estrategia será hacer un reordenamiento del gasto público, en el que se considera una reducción a los salarios

ANA SORIA

l arranque de su administración, por lo menos para el cierre del año, lo prevé complejo el gobernador electo José Calzada Rovirosa, aunque reiteró las estrategias para hacer un reordenamiento del gasto público.

En éste se considera la reducción de salarios desde un cincuenta por ciento, como es para el caso del mandatario estatal, y del veinte por ciento para funcionarios de otras áreas de la administración pública, sobre todo cuando la información oficial del Gobierno Federal precisa que

hasta 2010 se tendrá una recuperación económica.

"No va a ser sencillo en términos económicos, por eso tenemos que economizar, reducir las percepciones económicas de los funcionarios de primer nivel, lo sigo sosteniendo y tenemos que utilizar el recurso de los queretanos de manera más eficiente y de manera más transparente".

En un clima recesivo, indicó que se requiere otorgar estímulos para el desarrollo y no más cargas tributarias a los ciudadanos, considerando las reformas pendientes que tendrá el Congreso de la Unión que trabajar y aprobar para el país.

Informó que está trabajando en la conformación de un "sistema de información oportuna", para mantener enterados a los ciudadanos de cómo será el ejercicio de gobierno, principalmente de cómo serán utilizados los recursos de los ciudadanos.

"Estoy platicando ya con expertos en la materia para implementar un sistema de información oportuna, sistemática, en línea, para que todos los queretanos puedan saber de los indicadores económicos, sociales, cuánto dinero tiene el gobierno, absolutamente todo. Mi compromiso es con la transparencia y la rendición de cuentas".

C La siguiente administración estatal tendrá un sistema de información oportuna para la consulta online



Para el pago de aguinaldos y percepciones

Compromisos deben de estar garantizados

En la entrega-recepción de Gobierno del Estado de Querétaro

ANA SORIA

na de las múltiples tareas que tendrá el equipo de transición de la administración estatal entrante, es garantizarle al gobernador electo, José Calzada Rovirosa, tener los flujos económicos para el pago de los compromisos laborales a través del presupuesto de este año.

El coordinador del equipo de transición Jorge García Quiroz, anticipó que aunque toda la entrega-recepción de la administración es importante, éste lo es porque se debe garantizar el efectivo para cubrir a partir del primero de octubre y hasta el último día de diciembre de 2009.

"El saber efectivamente cuáles son las finanzas que guarda la administración pública, es decir, cuáles son los compromisos. En diciembre se debe tener el presupuesto para solventar los compromisos que se tienen como el pago de aguinaldos y de percepciones... cuáles es el flujo, las partidas presupuestales, el sistema financiero".

Los trabajos comenzarán a partir del cinco de agosto, en coordinación por parte del Estado que será encabezada por el secretario de la Contraloría, Ricardo del Río Trejo, el oficial mayor, Luis Miguel Sánchez Canterbury, y el secretario de Planeación y Finanzas, Juan Manuel Alconcer Gamba.

Se recibirá la información de 30 paraestatales, entre ellas la Comisión Estatal de Aguas (CEA) y Comisión Estatal de Caminos (CEC), tres Secretarías de Despacho en las que se encuentra la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE), además de las dependencias y Secretarías.

"El gobernador electo tiene mucho interés en saber cuál es el estado que guarda la administración pública, no tenemos una prioridad, todas son prioridades".

Jorge García Quiroz dejó claro además que el equipo de transición estará a cargo solamente de la entrega-recepción, no de las auditorías o fiscalización.



PRI responsabiliza de déficit a la Alcaldía

El dirigente de este instituto político, Gerardo Sánchez Vázquez, consideró que debieron haberse tomado las previsiones suficientes

YANELLY FAUSTINO

El déficit económico que enfrenta el gobierno municipal de San Juan del Río no debería existir, después de que la administración saliente hubiese solicitado un préstamo por más de 100 millones de pesos, así lo aseguró Gerardo Sánchez Vázquez, presidente del Comité Directivo Municipal del PRI.

Y es que después de que se diera a conocer que el gobierno municipal enfrenta un déficit por aproximadamente 25 millones de pesos, el dirigente de este instituto político consideró que debieron haberse tomado las previsiones suficientes, dado que las afectaciones de la crisis económica ya se veían venir.

Al tratarse de un asunto de afectación mundial, Sánchez Vázquez consideró una irresponsabilidad del área de Finanzas municipales el no haber previsto este escenario. "No es posible que a estas alturas, después de haber gobernado por más de dos años salgan con que por falta de presupuesto no concluirán proyectos, y peor aún, que existe el riesgo de que se les retrase el pago a algunos proveedores.

"Sabemos que hay áreas como los bomberos que no han recibido su pago desde hace meses y eso es peligroso, porque parte de la seguridad de nuestro municipio depende de ellos y dejarlos desatendidos por falta de presupuesto es una irresponsabilidad".

De esta manera el priísta aseguró que recibir el gobierno en estas condiciones será difícil, sin embargo, advirtió que se llevarán a cabo las acciones necesarias para poder sobrellevar este complicado momento económico.

De ahí que también pidiera tanto a la autoridad municipal como a los funcionarios aplicar las medidas de austeridad correspondientes y que se reduzcan gastos innecesarios para poder llevar a buen fin este gobierno.



Defiende madre a ex candidato a Edil en Colón

I José Luis Osornio, entabló un proceso para anular las elecciones municipales del 5 de julio, por presuntas irregularidades en varias casillas

I POR FERNANDO PANIAGUA AGENCIA REFORMA

Elcariño de una madre es infinito, yeso se demuestra en el municipio de Colón, donde el ex candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la Alcaldía, José Luis Osornio Ponce, es defendido por su madre en el proceso que entabló para anular los resultados de la elección del 5 de julio pasado en esa entidad.

Rosa Margarita Ponce García, madre del ex aspirante, y representante del PRI ante el Consejo Municipal Electoral de Colón, presentó el lunes pasado una apelación en la Sala Electoral del Tribunal Superior de Justicia (TSJ).

"La apelación va en cuanto ve que las situaciones irreparables y las causales de nulidad sobrepasan el margen que la Ley concede, del 20 por ciento de las casillas instaladas, que son 55; es por eso que estoy pidiendo la nulidad de la elección", dijo la señora.

La madre del ex candidato indicó que primero se solicitó el recuento administrativo para toda la elección de Ayuntamiento, en virtud de que, según ella, fueron violados los principios que rigen una elección.

"Queremos que se midan los principios de legalidad, es por esta razón que vengo con el reNULIDAD...



causales de nulidad sobrepasan el margen que la Ley concede, del 20 por ciento de las casillas instaladas, que son 55; es por eso que estoy pidiendo la nulidad de la elección".

ROSA MARGARITA PONCE Abogada y madre de Jorge Luis Osornio, ex candidato a Edil de Colón por el PRI

curso de apelación, para que la Sala Electoral repare dichas violaciones y me conceda los resultados", dijo.

De acuerdo con su relato, en el municipio de Colón, donde obtuvo el triunfo el panista Víctor Alonso Moreno, hubo irregularidades en la representación de funcionarios de casillas.

"El día de la jornada electoral se permitió ser funcionarios, en algunas mesas directivas de casillas, a personas no inscritas en la lista nominal; se permitió actuar como representantes de partido a funcionarios y servidores públicos de alto nivel municipal", acusó.

Margarita Ponce García aseguró que en la sesión de cómputo en las casillas donde su hijo había ganado, se detectaron 'errores evidentes', lo que, por derecho, harían nulo el proceso electoral.

"Se detectaron errores y personas que no podían sentarse como funcionarios en las casillas; aunado al hecho de haber existido presiónen los electores. Hubo propaganda en el interior de las casillas, y la actuación de funcionarios de alto nivel como representantes de los partidos políticos", señaló.



PRD en Querétaro respalda a Jesús Ortega Martínez

ANA SORIA

El PRD en Querétaro se sumará al respaldo a la dirigencia nacional de Jesús Ortega Martínez, ante la solicitud de renuncia que pidió Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano por los resultados electorales.

El líder estatal, Horlando Caballero Núñez, informó que los miembros de la corriente Nueva Izquierda, en la que se incluyen sus homólogos de partido así como candidatos, propondrán estrategias para la reconstrucción del sol azteca.

"Estamos en esa evaluación, estamos haciendo reuniones con candidatos y líderes que quedaron electos de Nueva Izquierda, estamos haciendo un pronunciamiento para defensa a Jesús Ortega, no podemos permitir que por ocurrencia de cada día, se lo esté llevando los derechos que afecten a las líneas del partido".

Ante los resultados de los co-

micios del cinco de julio, dejó al análisis de cada uno de los perredistas asumir la responsabilidad que les compete, y ejemplificó con Cuauhtémoc Cárdenas.

"Quien está al frente del partido no es el responsable. Aquellos que no trabajaron y traicionaron el apoyo al partido, incluido Cuauhtémoc Cárdenas, que no se pronunció a favor del proyecto del PRD, y no sólo quedarse callado y sólo hablar cuando pase algo".



Estamos haciendo un pronunciamiento para defensa a Jesús Ortega, no podemos permitir que por

ocurrencia de cada día, se lo esté llevando los derechos que afecten a las líneas del partido".

Horlando Caballero Núñez

Dirigente estatal Partido de la Revolución Democrática Ante la renuncia solicitada por los resultados electorales obtenidos a nivel nacional





Establece Nueva Alianza su estrategia en el Congreso

Noticias

La bancada de Nueva Alianza no estará sometida "al capricho de un solo partido" en la LVI Legislatura del Estado, de manera que asumirá "un papel estratégico", consideró el diputado aliancista Oscar Arturo Rodríguez Cervantes.

Horas después de que a dicho partido la autoridad electoral estatal le asignara un diputado de representación proporcional, más los dos diputados de mayoría relativa que ganó, el legislador tuvo una conversación breve con los reporteros.

A pregunta expresa, les dijo que sería interesante que la titularidad de la Secretaría de Educación recayera en alguien de Nueva Alianza, pero ignora si este cargo habría sido negociado con el PRI en el momento de crear la coalición "Juntos para Creer".

Rodríguez Cervantes dijo que los diputados aliancistas no mantendrán la alianza con el PRI en la LVI Legislatura del Estado, porque el compromiso terminó en la votación del domingo 5 del presente. "No es una alianza incondicional". Dijo que la bancada aliancista seguirá en la tesitura de apoyar cuantas legislaciones sean provechosas para la sociedad. "Apoyaremos las iniciativas de ley que beneficien a la gente, en general, vengan del partido que vengan".

Preguntadosi esta actitud no implicaría deslealtad, pues la mayoría de votos de la alianza se debió al PRI, dijo que, en fin de cuentas, ambos institutos políticos resultaron beneficiados.

En este contexto, el diputado aliancista pensó que sus correligionarios desempeñarán "un papel estratégico", tratándose de apoyar a la diputación panista o a la priísta.





Acusan discriminación contra indígenas otomíes

Noticias

El Consejo Nacional para prevenir la Discriminación acusó a las autoridades municipales de Amealco de discriminar a dos otomíes y solicitó la colaboración de la Comisión de Equidad de Géneroy Grupos Vulnerables del Congreso del Estado para resolver el conflicto.

La información fue proporcionada por la presidenta de la comisión, diputada Carmen González Loyola Pérez. Dijo que el organismo se refiere, concretamente, a las denuncias de Blanca Flor Arriaga Santoyo y José Emilio Lozada Fernández, representantes del grupo indígena afectado.

En rueda de prensa, la diputada dijo que la discriminación de los indígenas ocurre también aquí, donde no les permiten vender sus mercancías en el centro de la ciudad.

Los representantes de los indígenas dijeron que éstos son parte de nuestra cultura, de manera que la venta de sus artesanías debe ser considera parte de una actividad cultural, no entenderla como parte del comercio ambulante.

La diputada dijo que le solicitará a las autoridades municipales de Querétaro que les permitan a las indígenas vender sus artesanías en el centro de esta ciudad.

Dijo también que espera que la LV Legislatura del Estado apruebe pronto la Ley para prevenir y erradicar la violencia y que esto contribuya a beneficiar a los indígenas otomíes, entre otras personas.



Se quejan por acoso a vendedoras otomíes

IPOR DANIEL MARTÍNEZ

La diputada del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Consolación González Loyola Pérez aseguró que los inspectores del Municipio hostigan a las vendedoras otomíes del Centro Histórico, además de que las tienen 'recluidas' en la Plaza Fundadores.

En conferencia de prensa, la presidenta de la Comisión de Equidad de Género y Grupos Vulnerables de la LV Legislatura, explicó que el Consejo Nacional para prevenir la Discriminación, solicitó su colaboración en la reclamación hecha por los representantes de un grupo de mujeres indígenas del municipio de Amealco; Blanca Flor Arriaga Santoyo y José Emilio Lozada Fernández, quienes denunciaron actos discriminatorios por parte de las autoridades municipales.

"Al impedirles vender sus artesanías en el Centro Histórico del municipio de Querétaro; no se les reconoce como agentes culturales y parte de la cultura de Querétaro, sino que se les da un trato de comerciantes ambulantes, razón por la que son constantemente asediadas y maltratadas, se les persigue, se les recoge la mercancía, se les amenaza y viven de manera cotidiana una situación de hostigamiento", acusó la legisladora perredista.

Los denunciantes reclaman que los indígenas otomíes son • Al impedirles vender sus artesanías en el Centro Histórico

del municipio de Querétaro; no se les reconoce como agentes culturales y parte de la cultura de Querétaro, sino que se les da un trato de comerciantes ambulantes".

CONSOLACIÓN GONZÁLEZ Legisladora perredista

parte de la cultura queretana, y la venta de artesanías es parte de su identidad; por lo que consideran que no se les tiene que dar un trato de comerciantes ambulantes, sino como patrimonio cultural queretano.

Poreste motivo, González Loyola anunció que la presidencia de la Comisión de Equidad de Género y Grupos Vulnerables de la Legislatura emprenderá dos acciones.

"La primera es solicitar la intervención inmediata del Presidente Municipal para que sean levantadas de esa especie de 'gueto' en que fueron colocadas varias de las artesanas en la Plaza Fundadores, quienes han manifestado que no venden en ese lugar, con el fin de que las dejen regresar a vender a las calles del centro; y por otra parte, apresurar los trabajos para que el pleno de la Legislatura apruebe la Ley que Previene, Sanciona y Erradica la Discriminación en el estado de Querétaro".



Consolación González señala acciones urgentes

Para que los artesanos indígenas puedan regresar a las calles del Centro Histórico

ÁNGELES ROMERO

La intervención inmediata del Presidente Municipal de Querétaro, Javier Vázquez Ibarra, a fin de que los artesanos indígenas que fueron ubicados en la Plaza Fundadores puedan regresar a las calles del Centro Histórico y apresurar los trabajos para que el pleno de la LV Legislatura apruebe de una vez por todas la ley que previene, sanciona y erradica la discriminación contra los grupos vulnerables, son dos acciones urgentes.

Esto lo dio a conocer la diputada María del Carmen Consolación González Loyola Pérez, luego de que en su calidad de presidenta de la Comisión de Equidad de Género y Grupos Vulnerables, recibió del Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (CONAPRED) un escrito, donde se le solicita su colaboración e intervención ante el reclamo que presentaran dos representantes de los indígenas de Querétaro, Blanca Flor Arriaga Santoyo y Emilio Lozada Fernández, quienes denunciaron actos discriminatorios de las autoridades, principalmente las municipales.

En rueda de prensa, la legisladora del PRD aseveró que los actos denunciados, sobre todo por mujeres otomíes, tienen que ver con el impedimento por parte de las autoridades de vender sus artesanías y un trato constante como vendedores ambulantes, lo que origina, dijo, que sean constantemente asediadas y maltratadas además de que se les recoge la mercancía y viven en una continua

situación de hostigamiento.

"Parte de las reclamaciones es que no se les reconoce como agentes culturales, sino que se les da un trato constante de comerciantes ambulantes y por esta razón, son constantemente asediadas y maltratadas, se les recoge la mercancía y sufren amenazas", subrayó.

En este sentido, González Loyola Pérez comentó que es imperativo se apruebe la Ley Estatal contra la Discriminación, pues en este caso como en muchos otros, dijo, no pueden ser atendidos directamente por la CONAPRED, organismo que solo atiende quejas contra autoridades federales.





Gestionan en el Congreso la siembra de árboles

Noticias

La Comisión de Desarrollo Sustentable del Congreso del Estado ha gestionado la siembra de 15 mil árboles en ocho municipios de Querétaro.

Lo anterior conlleva contribuir a preservar las zonas verdes, según se dijo, así como concienciar a lis ciudadanos sobre la importancia de cuidar el medio ambiente.

Los municipios donde han sido sembrados los árboles son los den Amealco, Corregidora. Querétaro, Tequisquiapan, Cadereyta, Ezequiel Montes, San Juan del Río, Colón y Pedro Escobedo. PÁGINA_____

EL CORREGIDOR de Querétaro



Urgen crear un organismo de gestión ambiental

ANA SORIA

Para la atención de las necesidades y oportunidades de desarrollo a través del medio ambiente y los recursos naturales, se requiere hacer una "reingeniería institucional" a través de la creación de un organismo de gestión ambiental de la administración pública, señalaron integrantes del Observatorio Ciudadano de Protección Ambiental del Estado de Querétaro.

Y es que indicaron que "la actual administración dejara importantes pasivos y retos en materia ambiental", por lo que se anticipa que la nueva administración deberá tener "un gran esfuerzo... dada la inversión logística y organizativa que implica la planeación y diseño estratégico de una institución de este tipo".

La conformación de un organismo así, implica para los interesados tener que realizar la transferencia de las actuales áreas con funciones y atribuciones en la materia, pues consideraron que están dispersas en diferentes estructuras del Estado. De esta manera, las atribuciones que hoy detenta el Gobierno Federal le permitirían al Estado hacer suyas muchas de estas funciones que le competen.





Aprueban más cambios de uso de suelo en Corregidora

POR LAURA VALDELAMAR

Noticias

CORREGIDORA, QRO.- En Sesión de Cabildo se aprobaron alrededor de 10 cambios de uso de suelo en diferentes colonias y asentamientos irregulares, asimismo se dio a conocer la remoción del director del Sistema Municipal DIF y la ratificación de Oficiales del Registro Civil.

El edil de Corregidora, Germán Borja García y el regidor de la fracción del PRI, Noé SaldañaSánchezcoincidieronen que estos cambios de uso de suelo son necesarios por el crecimiento de la mancha urbana y en los asentamientos irregulares Praderas de los Angeles y Panorama, esto "para el buen funcionamiento de Corregidora".

Un punto que no se aprobó fue el del relleno sanitario, donde solicitan la ampliación del mismo a una parcela aledaña y que se determinó dejarla para otra ocasión, ya que primero se va a analizar si es necesaria esta ampliación.

Noé Saldaña mencionó que existenaún varios pendientes por resolver en las Sesiones de Cabildo, debido al retraso que hubo por la época electoral, por lo que se tuvo que suspender toda actividad que pudiera mal interpretarse y agregó que los cambios de uso de suelo no dañarán a la administración porque eran necesarios.

En cuanto a la remoción del director del Sistema Municipal DIF, dijo Germán Borja García que "hubo un contratiempo y tuvo que salir" y como encargado del despacho se queda Luis Bernardo Calderón y será la siguiente administración quien designe quien se queda en la dirección.



Mecanismo serio de reacción ante la delincuencia

Como prioridad para las próximas autoridades de seguridad, opina Ricardo Cárdenas

ÁNGELES ROMERO

Establecer un mecanismo Serio que permita dar cuenta de la realidad que tiene el Estado, en cuanto a su capacidad de reacción ante la delincuencia organizada, como un ejercicio de suma importancia para saber hasta dónde se puede soportar un fenómeno de esa naturaleza, debe ser una prioridad para las próximas autoridades de seguridad, aseveró el presidente del Colegio de



Abogados del Estado de Querétaro, Renato Ricardo Cárdenas García.

Confió en que los nuevos gobernantes incluyan en su agenda, además de las principales solicitudes de la sociedad que se reducen a problemas muy sensibles como la educación y salud, a la administración y procuración de justicia, así como a mantener los índices de seguridad, especialmente ante los sucesos violentos que se han registrado en entidades vecinas y a los delincuentes que se han encontrado en la ciudad capital.

Desde su apreciación, debido al crecimiento que ha tenido el Estado, falta mucho presupuesto para el Poder Judicial y para la procuración de justicia que, aunque ha sido un tema en el que se ha puesto mucha atención, dijo, el tema de seguridad siempre debe ser una prioridad y por lo tanto, ir creciendo en términos de capacitación de personal y presupuesto.

Cárdenas García dijo que quien aspire a estar al frente de las dependencias de seguridad deberán además de cumplir con los requisitos establecidos por la ley, tener un perfil adecuado, ser conocedor en la materia, estratega, líder y sobre todo, con mucho acercamiento con la ciudadanía.



El de hoy

Por Mored

HERENCIA







por Julio de la Cruz

NAVISMO. Nava para el PAN, pidió el diputado local electo licardo Anaya Cortés, pero no se refería al senador Eduardo Nava Bolaños, sino a César Nava Vázquez, como posible relevo de Germán Martínez Cázares, en la dirigencia nacional para el próximo mes de agosto. Por lo que ve a Querétaro, permanecerá Edmundo Guajardo Treviño en la presidencia estatal y Ricardo Anaya Cortés, será el coordinador de la bancada panista.

CUARTO DE GUERRA

SIN COLORES. El gobernador electo José Calzada Rovirosa, llamó por teléfono a todos o a casi todos los candidatos ganadores de los comicios del domingo 5 de julio, independientemente de partidos, para felicitarlos y expresar su mejor disposición al diálogo, en un Querétaro sin colores. Que reivindicaría la política, dijo priísta. Ya comenzó.



ASTERISC*S

*SIGUE CRECIENDO.- Carlos Gutiérrez sigue cosechando éxitos. Ayer fue integrado al Consejo de Administración de la empresa Occidental Petroleum Corporation, la cuarta más grande de EE.UU. de petróleo y gas, basado en la equidad de

capitalización de mercado, con operaciones en los Estados Unidos, Oriente Medio, Norte de África y América Latina.

* DE CASA.- Gutiérrez, de 55 años de edad, es un jefe de empresas altamente conocido en la entidad, donde estudió Administración de Empresas en el Instituto Tecnológico de Monterrey campus Querétaro. También fue Presidente y Director Ejecutivo de Kellogg's Company.

* PRIMER NIVEL.- Fue, durante la administración del Presidente George W. Bush, Secretario de Comercio de Estados Unidos. Actualmente, también es miembro de los consejos de administración de United Technologies Corporation y Corning Incorporated; además de participar en las juntas de síndicos de la Woodrow Wilson International Center for Scholars y la Universidad de Miami.



ABRE LOS OJOS Las enseñanzas del 2009



stamos en el interregnum, tiempo de espera y definiciones, para muchos una época larguísima de inacción después del activismo de las campañas. Por ello sugiero que todos meditemos lo acontecido y nos demos tiempo de leer y releer unos cuantos libritos que nos dejen claro el fin último de la política, o términos como Estado de Derecho.

Actualmente el sistema de partidos esta mas que superado, durante años nos decían que los panistas eran los "buenos" y los demás partidos los "malosyperversos", todavía el domingo a la salida de misa un buen amigo me increpó por no haber apoyado al candidato de Acción Nacional. El suceso más que anecdótico ejemplifica el reduccionismo irracional en el que hemos vivido por años, ¿podemos seguir creyendo después de lo presenciado a través de los medios que un partido tiene la franquicia de la honorabilidad y la pureza? Por supuesto que no, lo he dicho muchas veces,

los partidos están formados de hombres y mujeres de carneyhueso, por lo que depende del comportamiento de estos individuos, la percepción de virtud o corrupción de un instituto político en el poder, pues es solo cuando un partido deja de ser oposición cuando realmente se le conoce.

Una manera de evitar tentaciones del poder es el procurar una sana distancia entre partidos y gobierno, más cuando ambos son del mismo color. La historia reciente demostró que cuando el ejecutivo metió su cuchara en los partidos estos perdieron credibilidad y votos. (Recuerden al PAN v

al PRD). Es deseable que los partidos sean tan ciudadanos como sea posible, desafortunadamente por lo general el partido gobernante se nutre de funcionarios serviles al poderoso quitándole autonomía al partido, de esta manera la suerte del partido será la del

'líder'y viceversa.

Otra herramienta indispensable para garantizar el buen gobierno es el que la sociedad tenga medios de comunicación independientes y con un compromiso serio con la verdad. En la medida que estos respeten su vocación, no caerán en el juego del embute que tanto daña a la ciudadaníay prostituye la labor periodística. Un gobernante es un ser humano con un trabajo extraordinario: el liderar a su pueblo. No hay peor traición que el vender la pluma por unos pesos a cambio de lisonjear a un gobernante carente de liderazgo.

La ciudadanía debe ser participativa, responsable e inquisidora. No podemos a estas alturas seguir comulgando con ruedas de molino ni dar nada por sentado, es hora de madurar en lo que a civilidad se refiere, debemos exigir la rendición de cuentas.

Por último, espero que nuestras futuras autoridades sepan interpretar la realidad como es, sin maquillaje. Que tengan prudencia en la erogación de los recursos, sin lujos decadentes, que hieren la susceptibilidad de los queretanos quienes vivimos desde hace tiempo en los tiempos de las vacas flacas, con la plaga del fisco devorando todo inmisericordemente.

Espero que hagan corte de caja, y se hagan las investigaciones pertinentes sobre los supuestos fraudes o peculados, que han indignado tanto a la opinión pública. La ciudadanía esta cansada de la impunidad y nada nos daría mas tranquilidad y certeza, que se hiciera justicia, se tenga que enjuiciar a quien sea, no importando lo glamoroso del status obtenido.

La próxima contienda será hasta el 2012, ¿quien ganará?, indiscutiblemente el que tenga más valor y paciencia para desentrañar el sentir del queretano de a pie y actuar en consecuencia.

> Agradezco sus comentarios anargve@yahoo.com.mx